

## SE ELEVAN A 16 LOS CASOS DE CORONAVIRUS EN LA PROVINCIA DE JAÉN

Hoy la Directora de la Disa en conferencia de prensa dio a conocer un nuevo caso.

**Jaén, 21 de abril del 2020**

La Directora de la Sub Región de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz informó que un varón de 33 años de edad dio positivo a Coronavirus el día de hoy y es el caso número 16 a nivel de la provincia de Jaén. Y son 08 los pacientes recuperados.

Detalló además, que esta persona se encuentra estable y está cumpliendo el aislamiento en el Seminario de El Huito y precisó que es un caso importado procedente de la provincia de Bagua.

"De acuerdo con el protocolo previsto, se ha procedido con el aislamiento domiciliario de esta persona que se encuentra en condición clínica estable y se viene desarrollando a su vez con el personal de salud el cerco epidemiológico", indicó la Directora de la Disa Jaén.

